



No. 141 29 MAY 1978

Kainan East Rotary

DISTRICT 266

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南省日方1294 海南商工会議所内 T E L (07348) 2-4363

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣ オ 1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4 F
会長 柳川和一郎 幹事 宮田敬之佑 会報委員長 土岐甚五郎

オ141回 例会 昭和53年5月29日(月)於海南商工会議所

1. 開会司会 柳川和一郎
2. ロータリーソング 「我等の生業」
3. 出席率 90.91% 会員総数 33名 出席者数 30名
前回修正出席率 84.85%
4. ピジター 上井紀了様(海南R.C.)
5. メイキャップ 岡田雅晶君(5/24海南R.C.) 前窪紀文君(5/24海南R.C.)
6. 会長スピーチ

オ141回例会で御座居ます。上井様メイキャップようこそお越頂きました。77～78年度の事業実績報告書の提出を求められて居りまして、宮田幹事共々チェックして行きました所、75項目程の内40項目程実績があった様に思います。殆んど私共の事業も終りに近づいて来た様に思います。一枚はR.I.本部へ、一枚はガバナー事務所、残り一部はクラブのファイルの中に綴られます、それから100%出席者に贈る記念品とか、来期の誕生祝、結婚祝等の記念品を次期会長、幹事さん共々考えたりして、着々と今期から次期へ移って行く様に思います。尚一ヶ月程皆さんのお協力お願いしたいと思います。それから去る5月14日行われました招塊祭へうちのクラブからも寄付をいたしました、之に対して海南省郷友会連合会長山本有造氏からお礼状が参って居ります。御報告致します。此の後会員卓話となっていますので、ゆっくり聞かせて貰いましょう。

7. 幹事報告
 - 6月度役員会のお知らせ
6月1日(木) P.M.6:30より木村屋さんで行います。
8. 会員卓話 山野明君

題材はなんでも良いから30分間話をせよとの事ですが、一番苦手の事で結末がどう落着くか自分でも分りませんが宜敷お付合下さい。

始めて高い所へ立たせて貰った訳ですが、見渡しますと皆さん高額所得者ばかりで御座居ます。与へられた30分というのは金に換算しますと一人何千円と言う事、全体で〇〇万円の金を貰った事になります。現在の心境は早く済まして降りたい気持です。本日のテーマとして最近のニュースを見聞きして異状な現

SERVE TO UNITE MANKIND 全人類を結びつけるために奉仕せよ

象が沢山おこつてある様に思う例えは不況であるのに円高、不況でデフレ日銀がドルの買支えで為替差益の損失が大、銀行管理の会社が倒産する。一生懸命努力するが報われない業界もあれば、石油業界の様な為替差益で儲かる企業関西電力あたりでは差益金を全部内部留保して、電気料金の値上げはしないとの発表してゐる所もあるそう言った異状な話は枚挙にいとまない訳です。テーマとして異状現象下の日本経済展望と行き度い訳ですが、むづかしいので止めます
ロータリークラブに入会させて貰つて一年になりませんし、自分を知つて頂くのに良い機会と思ひますので、私の職歴を少し聞いて頂きます。

始めて我就職しましたのは昭和34年頃鍋底景気と言われる頃の一寸前就職難な頃の様に記憶しますが、学校の世話で一つは銀行、一つはスクールタイガーの学生服メーカー、人の金を扱う銀行よりも千円月給の高いスクールタイガータキモト株式会社を撰び入社をしました。入社式を終り寮に入り驚いた事に新入社員50名ですが、お互の話が通じない、殆んどが東北出身者で荷物を整理して一日を終える。翌朝6時けたたましいベルで目を覚す外は真暗、新兵集れの声で、洗濯当番2名残して10分后本社前集合との事で便所の時間もなく又びっくり顔も洗づに集りますと、班編成明日から一人でも遅れると班全体に制裁を加える。ラヂオ体操后自分の持場の掃除して検査を受ける外販部隊の靴、自転車の掃除を残り時間でやりなさい。それが済んだら食事をしてよろしい。そんな厳しい会社ですから仕事も配置が決る迄全員出荷の作業をする。午前中出荷の品揃午后荷造り出荷をする訳、一つの荷物が、70匁縄掛をする訳ですが、ストップウォッチで競争、手を血だらけにして体力のない人は2~3ヶ月で50人が半分位止めて行く半年目に残ったのは学生時代にスポーツ等でシコギに倒れて來てゐる10人位、止めて行く人間が多い為配属を決まらなかつたが、3ヶ月目百貨店の特売場で学生服と婦人服の売場にやられた。婦人服に対する興味とセンスの無さを自覚すると共に職業として性格に合わん事を悟り、たまたまN HKテレビの試験放送開始時分で、これからはテレビの時代だなあと感じ辞表を出してテレビの技術学校へ行きました。学校は毎日微分積分でむづかしい事をやらされる、授業を聞いても全然分らず下宿で寝てる事が多かった訳ですがトコロ天で押出されて卒業しました。卒業後日本橋で部品を買ってテレビを組立てましたが、出来た製品は声がするが絵が出ない、完成に4~5日掛った様に思います。当時はまだテレビ視聴者が少くて、角力番組等近所の人々が寄つて来て足の踏場がないと言う時代、私も何とかテレビ関係の仕事に就きたいと考え、人の世話で大阪の電気屋でテレビの修理の出来る所と言う事で就職次週へつづく



ニコニコBOX

角谷 勝司君（東京大会予約取消のペナルティーとして）

林 孝次郎君（ ” ” ）

山野 明君（電気工事組合優良組合員表彰受く）

次回例会案内 № 142 昭和53年6月5日（月）PM 6:30 ~ 於海南商工会議所

来週より上衣は、ゲスト卓話のない限り服装自由

奉仕……それは感謝の気持から

オ 266 地区ガバナー 菅 生 謙 三

奉仕するため出席せよ

1977~78年度会長 柳 川 和一郎